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em Brasília

Caiado trabalha pela manutenção 
da autonomia eConômiCa dos estados

Governador participa de encontro com bancada do união brasil para debater limitações 
que atual texto da reforma tributária impõe ao crescimento dos entes federados
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oBrAS vIÁrIAS

Em reunião com Daniel Vilela, ministro dos 
Transportes confirma novos investimentos

o Governo de Goiás 
vai acelerar a for-
matação de pro-

jetos demandados pelo 
Ministério dos Transportes 
para que, com o apoio da 
bancada goiana no Con-

gresso Nacional, sejam 
utilizados todos os recur-
sos disponíveis para obras 
viárias no estado. É o que 
garante o vice-governador 
Daniel Vilela, que esteve 
em Brasília (DF) nesta ter-
ça-feira (04/07), em reunião 
de trabalho com o titular 
da Pasta, Renan Calheiros 
Filho. Daniel Vilela repre-

sentou o governador Ro-
naldo Caiado no encontro. 

Na oportunidade, o mi-
nistro fez a entrega sim-
bólica da revitalização de 
trechos de rodovias fede-
rais que cortam Goiás: um 
deles é o que liga as cida-
des de Jataí e Santa Rita 
do Araguaia (60 km da BR-
060 e BR-364); e o outro, 

Itaberaí à Itaguaru (28 km 
BR-070). Renan Filho tam-
bém assinou duas Ordens 
de Serviço, que vão de-
mandar R$ 80 milhões em 
investimentos da União 
para pavimentar parte da 
BR-080, entre Nova Iguaçu 
e Bonópolis; e da BR-060, 
entre Rio Verde e Acreúna, 
no Sudoeste goiano. 

“Saímos do ministério 
satisfeitos com a atenção 
que o ministro Renan Ca-
lheiros Filho tem dispen-
sado a Goiás. Temos muito 
a agradecê-lo, principal-
mente pelos novos inves-
timentos que estão por vir”, 
afirmou Daniel.

“Nós temos, em 2023, 
mais recursos disponíveis 
para investimentos em 
Goiás do que tivemos ao 
longo dos últimos anos. 
Estamos determinados 
a fortalecer estes inves-
timentos para aumentar 
a competitividade do 
estado e ajudar a eco-
nomia goiana a crescer”, 
disse o ministro. 

“Goiás, pela sua posição 
central e pela importância 
econômica que tem, está 
contemplado no programa 
de investimentos do Go-
verno Federal. E nós vamos 
fazer ainda mais por Goiás, 
que ‘retorna’ os investi-
mentos à União através de 
sua produção econômica, 

por meio da qual o estado 
tem se destacado ao longo 
dos últimos anos”, acres-
centou Renan Filho.

Ainda no Ministério dos 
Transportes, Daniel Vilela, 
acompanhado por deputa-
dos federais e prefeitos, fez 
uma avaliação técnica de 
outras obras estruturan-
tes em execução em Goi-
ás, como a ponte de um 
quilômetro de extensão 
sobre o Rio Araguaia, nas 
proximidades do distri-
to de Luiz Alves, em São 
Miguel do Araguaia; e o 
Anel Viário de Jataí. 

Ainda em Brasília, o 
vice-governador esteve 
no Ministério das Cida-
des, onde foi recebido 
pelo ministro Jader Fi-
lho. Em pauta, discussão 
de projetos de interesse 
do governo goiano em 
áreas como mobilidade 
e habitação, como novos 
convênios para viabilizar 
programas como o ‘Minha 
Casa, Minha Vida’.

Vice-governador 
esteve em 
Brasília com 
Renan Calheiros 
Filho nesta terça-
feira; ministro 
assinou ordens 
de serviços de R$ 
80 milhões para 
pavimentação 
das BR-080 e 
BR-060 em Goiás 
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reformA TrIBuTÁrIA

“O salário do cidadão não vai acompanhar 
tributação”, destaca Caiado

A necessidade de priorizar 
o cidadão, que consome 
e terá sua vida financeira 
impactada com a proposta 
da Reforma Tributária, é o 
centro do debate levan-
tado pelo governador de 
Goiás, Ronaldo Caiado. Em 
entrevista para a Globo-
News, na noite desta terça-
-feira (04/07), em Brasília, 
o chefe do Executivo goia-
no expressou preocupação 
com a criação do Imposto 
sobre Valor Agregado (IVA), 
previsto no texto que tra-

mita na Câmara dos De-
putados, sobrecarregando 
itens básicos como a cesta 
básica. “O salário do cida-
dão não vai acompanhar o 
reajuste”, avaliou. 

Contrário ao conteúdo 
da reforma, o governador 
avalia que o modelo tribu-
tário é complexo e começa 
da forma errada. “Não vai 
simplificar”, acrescentou 
Caiado ao alertar sobre a 
transição, um processo que 
deve se prolongar por cerca 
de 10 anos e que deveria 

ser testado com as receitas 
da União. O gestor goia-
no concentra agenda em 
Brasília nesta semana para 
acompanhar a votação da 
matéria no parlamento e 
dialogar com deputados so-
bre os riscos de se manter o 
projeto como está.

“Se já é um emaranhado 
a legislação hoje, você vai 
misturar outros”, afirmou 
com base na ideia de cria-
ção da Contribuição sobre 
Bens e Serviços (CBS), par-
cela da União, e do Impos-

to Sobre Bens e Serviços 
(IBS), proposto para unir 
ICMS e ISS, cobrados pe-
los estados e municípios, 
respectivamente. “Vai tirar 
a decisão dos gestores 
eleitos sobre incentivos 
e acarretar perda de in-
vestimento”, alertou. A Se-
cretaria de Economia de 
Goiás estima a saída de, 
pelo menos, 700 grandes 
empresas do estado com a 
aprovação da Reforma. 

Dentro da nova tributa-
ção, a proposta é que a ar-

recadação advinda do IBS 
seja gerida pelo Conselho 
Federativo, composto por 
representantes de estados 
e municípios com um pre-
sidente indicado. “É algo 
que realmente espanta to-
dos nós”, declarou Caiado. 
“Estou discutindo algo que 
acho extremamente grave, 

que é a perda da indepen-
dência e autonomia dos 
entes federados. Isto para 
mim é intocável”, frisou, ao 
citar que a medida fere a 
cláusula pétrea do pacto 
federativo, atribuindo a um 
conselho poder financeiro 
superior ao dos gestores 
eleitos pela população.
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Com agenda em Brasília para debater texto da Reforma Tributária que tramita 
no Congresso, governador de Goiás avalia, em entrevista à GloboNews, que 
modelo apresentado não simplifica o sistema e vai sobrecarregar contribuinte
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em brasília

Caiado trabalha pela manutenção 
da autonomia econômica dos estados

em mais um dia inten-
so de articulações e 
reuniões em Brasí-

lia, o governador Ronaldo 
Caiado participou nesta 
quarta-feira (05/07) de 
encontro da bancada do 
União Brasil para deba-
ter como integrantes do 
partido vão se posicionar 
em relação ao projeto da 
Reforma Tributária que 
está em discussão e pode 
ser analisado no plenário 
da Câmara Federal ainda 
nesta semana. 

Caiado rechaça o texto 
da Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) e des-
taca que um dos pontos 
mais graves é a criação de 
um conselho federativo, 
que vai definir os repasses 
de recursos aos estados e 
municípios e limitar ação 
dos gestores eleitos. 

“Isso, sem dúvida algu-
ma, é o mais grave. Fere de 
morte o Pacto Federativo. 
Só não vê quem quiser. É 
a retirada completa das 
prerrogativas de prefei-
tos e governadores, que 
foram eleitos pelo voto 

direto, mas que de repen-
te perdem seus direitos e 
as decisões passam a ser 
tomadas dentro de um 
comitê federativo com 53 
membros”, criticou Caiado.

No encontro com toda 
Executiva do partido, entre 
eles o presidente nacional 
do União Brasil, deputado 
federal Luciano Bivar e 
o secretário-geral da le-
genda, ACM Neto; Caiado 
pediu que a liderança do 
partido escute os governa-
dores para tomar posição. 
“Se não for possível se 
posicionar contra o texto, 
pelo menos que libere os 
parlamentares”, ponderou.   

Ao analisar o texto da 
reforma, o chefe do Execu-
tivo goiano ressalta que o 
conteúdo é “inaceitável e 
inadmissível”. Segundo ele, 
é de causar perplexidade 
o fato do governo federal 
imaginar que o Congresso 
Nacional vote o projeto da 
forma como está. “É uma 
aberração, uma anomalia 
completa. Significa a nega-
ção por parte do Congresso 
Nacional, se aprovado, da-

quilo que foi pactuado na 
Constituição de 1988, que é 
o respeito aos entes federa-
dos como cláusula pétrea”, 
analisou o governador. 

Presente no encontro, 
o deputado federal por 
São Paulo, Kim Kataguiri, 
disse que a PEC não terá 
os votos necessários para 
aprovação. “A matéria pode 
ser colocada para votação? 
Pode. Agora, ser aprovada 
é outra história”, afirmou 
ele ao pontuar que seu Es-
tado poderá perder até R$ 
12 bilhões de ISS caso a 

proposta prospere no Con-
gresso. “Não dá para gente 
centralizar a distribuição 
de recursos no conselho 
federativo, que não sabe-
mos quem vai compor.  En-
tão, é confuso”, criticou. 

Efeitos
Caiado também citou 

outras consequências com 
a aprovação da PEC. “Posso 
citar o aumento do desem-
prego, da informalidade e 
o reajuste na cesta básica”, 
elencou. “Enfim, você de-
sestrutura os estados que 

são cada vez mais cres-
centes. Neste momento o 
Centro-Oeste cresce em 
média entre 6,5% a 7% ao 
ano”, continuou. 

Ele ainda afirmou que o 
termo “guerra fiscal” é uma 
forma pejorativa para uma 
ação que em outros luga-
res do mundo é caracteri-
zada como “competição de 
impostos”, algo necessário 
para que estados em de-
senvolvimento possam 
acelerar o crescimento e 
trazer novos investimen-
tos. “Quer dizer que o de-

senvolvimento não pode ir 
para outras regiões. Deve 
ficar restrito apenas às 
que já têm. Fora de lá, não 
pode mais”, questionou. 

O governador ressaltou 
ainda que a Reforma Tri-
butária, do jeito que está, 
somente  interessa e traz 
efeitos positivos para al-
gumas entidades empre-
sariais, que representam 
grandes indústrias e as 
tradings que atuam com 
operações de compra e 
venda de ativos no merca-
do financeiro. 

Governador participa de encontro 
com bancada do união Brasil para 
debater limitações que atual texto 
da Reforma Tributária impõe ao 
crescimento dos entes federados 
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Caiado concede entrevistas em Brasília; Governador passou o dia no Congresso Nacional reunido com líderes do UB para discutir a votação da Reforma Tributária

eleições

Partido NOVO bate martelo em apoio à pré-candidatura 
do jornalista Milter Mayer a prefeito de Senador Canedo
O postulante ao Paço Mu-
nicipal, empresário e jorna-
lista, Milter Mayer Macedo, 
recebeu a benção do presi-
dente do partido NOVO em 
Goiás, Dr. Adriano Sarmento, 
e o Professor Amazil que 
está na cúpula do Partido 
em Senador Canedo-Go, na 
noite desta terça-feira feira, 
04 de julho, durante reunião 
com lideranças políticas.

Oficializado pré-candi-
dato da sigla no município, 
ele terá autonomia para 
conduzir e formar uma 
chapa competitiva para as 
eleições 2024 – majoritá-
ria e de vereadores – para 
desbancar o prefeito Fer-
nando Pellozo.

O anúncio já era espe-
rado nos bastidores da po-
lítica canedense, uma vez 
que Milter Mayer é bem 
avalizado pela cúpula do 
partido por ser ficha limpa 
e representar a nova polí-
tica. Tem, portanto, o aval 
do presidente Dr. Adriano 
Sarmento, que descartou 
possíveis investidas ou 
negociatas com alguns in-
teressados no comando do 
partido na cidade.

A costura política co-
meçou no ano passado, e, 
de acordo com Sarmento, 
Milter Mayer foi a primei-
ra pessoa a procurá-lo. 
“Ele conhece muito bem 
as regras do partido e se 

inscreveu no processo de 
preparação para candida-
to. Então deu a largada, é 
o nome do Novo em Sena-
dor Canedo, e não existe 
outro nome”, declarou.

O comandante do Par-
tido Novo também ressal-
tou que a sigla não tem 
cacique político, ou seja, 
os nomes que comporem 
a Executiva Municipal e 
que têm interesse em con-
correr ao pleito eleitoral 
devem se afastar de suas 
funções. “Todos devem 
concorrer em pé de igual-
dade, isso se chama me-
ritocracia, oportunidades 
para todos”, finalizou. (Por  
Elisabete Teles Marinho)
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missão internacional

Vilmar agradece comitiva que foi à China 
em busca de investimentos para Aparecida

durante o encontro, 
Vilmar enfatizou 
que a missão foi “um 

passo importante para 
abertura de relacionamen-
to comercial entre a cida-
de e potenciais investido-
res chineses”. O prefeito 
agradece o empenho dos 
secretários municipais da 
Fazenda, Einsten Pania-
go, Indústria e Comércio, 
Felismar Martins, e do 
deputado estadual Veter 
Martins, que representa a 
cidade na Assembleia Le-
gislativa de Goiás.

“Agradecemos cada 
um que participou dessa 
importante missão para 
Goiás e para Aparecida de 
Goiânia. Temos certeza de 
que a semente foi planta-
da e que dará bons frutos. 
Nossa cidade tem poten-
cial para realizar negócios 
e parcerias em várias áreas 
e ao lado do setor priva-

do, que conta com gran-
des empresas instaladas 
em nossos diversos polos, 
vamos avançar nas trata-
tivas para que possamos, 
de fato, garantir a chega-
da de novos investidores”, 
enfatizou Vilmar Mariano 
ao lado da primeira dama 
e secretária de Assistência 
Social, Sulnara Santana.

Para Aparecida, no mo-
mento, o resultado da 
viagem à China foi muito 
positivo, como avalia o 
prefeito e os membros da 
comitiva, pois o Comitê de 
Crédito do Novo Banco de 
Desenvolvimento (NDB), 
conhecido como Brics, com 
sede em Xangai, anunciou 
a aprovação do financia-
mento de 120 milhões 
de dólares, pleiteado por 
Aparecida de Goiânia, para 
investimentos em infraes-
trutura, educação, ambien-
te e outros na reunião com 

os representantes do mu-
nicípio no dia 20 de junho.

Presidente da institui-
ção internacional e ex-pre-
sidente do Brasil, Dilma 
Rousseff, destacou para 
comitiva aparecidense que 
o projeto de Aparecida de 
Goiânia terá prioridade 
ante outras dez propostas 
de diferentes nacionali-
dades e será o primeiro 
aprovado em sua gestão. 
O montante será inves-
tido em obras de infra-
estrutura, como pontes, 
elevados, viadutos, cons-
trução de CMEIs , escolas 
e parques ambientais.

Os secretários que re-
presentaram Aparecida e 
o deputado estadual Ve-
ter Martins continuaram a 
prestação de contas ao 
prefeito sobre a missão 
realizada no país asiáti-
co, enfatizando que vis-
lumbram a concretiza-

ção futura de negócios 
que irão contribuir para 
o desenvolvimento eco-
nômico da cidade.

“Os chineses ficaram 
interessados em dar con-
tinuidade ao bom relacio-
namento que iniciamos. 
Vamos desenvolver e 
apresentar projetos para 
que os investidores de lá 
possam trazer para Apare-
cida empresas e também 
novas tecnologias que 
vão contribuir com me-
lhorias, como geração de 
empregos, renda, aumento 
na arrecadação e aperfei-
çoamento do conceito de 
cidade inteligente, já que 
eles são especialistas glo-
bais em tecnologia”, subli-
nhou Einstein Paniago.

Os representantes de 
Aparecida pontuaram em 
relatório entregue ao prefei-
to Vilmar que a cada região 
percorrida, sentiram que 

há muitos caminhos dispo-
níveis para avançar como 
processos construtivos civis; 
processo construtivo viário; 
inovação e tecnologia; sus-
tentabilidade com o apro-
veitamento de resíduos, 
energia limpa, obras que 
não agridem a natureza; 
biogás, óleo usado, biomas-
sa e coleta de lixo.

Os representantes de 
Aparecida pontuaram em 
relatório entregue ao prefei-
to Vilmar que a cada região 
percorrida, sentiram que 
há muitos caminhos dispo-
níveis para avançar como 
processos construtivos civis; 
processo construtivo viário; 
inovação e tecnologia; sus-
tentabilidade com o apro-
veitamento de resíduos, 
energia limpa, obras que 
não agridem a natureza; 
biogás, óleo usado, biomas-
sa e coleta de lixo.

Ainda durante a reunião, 

o prefeito foi informado 
que uma comitiva de re-
presentantes da província 
de Hubei e empresários 
chineses devem visitar 
Goiás e Aparecida ainda 
em agosto deste ano.

Aparecida também ficou 
interessada em processos 
relacionados à pavimenta-
ção asfáltica, distribuição 
de energia elétrica e novas 
tecnologias empregadas 
na construção civil. “Junto 
com governo goiano que-
remos criar possibilida-
des para que a Equatorial 
possa firmar parceria com 
os chineses para que te-
nhamos condições de me-
lhorar o fornecimento de 
energia às empresas. Em 
alguns casos, os empresá-
rios reduzem a capacidade 
de produção justamente 
porque falta energia sufi-
ciente”, apontou o secretá-
rio Felismar Martins.

o prefeito de Aparecida de Goiânia, 
Vilmar Mariano, recepcionou na 
Cidade Administrativa Maguito 
Vilela na manhã desta quarta-feira,5, 
parte da comitiva goiana com três 
integrantes aparecidenses que, em 
junho, realizaram missão à China em 
busca de investimentos e parcerias 
com foco no desenvolvimento 
econômico da cidade
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Rogério Cruz anuncia ampliação em mais de 30% de verbas destinadas a 
centros de educação infantil conveniados com a rede municipal de ensino

O prefeito Rogério Cruz e 
o secretário municipal de 
Educação, Rodrigo Caldas, 
anunciaram a ampliação 
em 33,33% das verbas 
destinadas a Centros de 
Educação Infantil (CEI) 
conveniados com a rede 
municipal. A solenidade 
de anúncio e assinatura 
foi realizada nesta quar-
ta-feira (05/07), no audi-

tório da Secretaria Muni-
cipal de Educação (SME). 
O aumento será per capi-
ta, proporcionalmente às 
modalidades de convênio 
total e parcial.

Em discurso, o prefeito 
contou que logo na pri-
meira reunião com Rodri-
go Caldas, que está à fren-
te da secretaria municipal 
de Educação há pouco 

mais de 30 dias, a deman-
da de ampliação das ver-
bas à CEIs já foi passada. 
“Eu garanti que seria cum-
prida, pois é legal, justa e 
compreensível”, disse.

Em entrevista, o se-
cretário Rodrigo Caldas 
contou que a demanda da 
rede conveniada foi feita 
durante reunião. “Um dos 
pedidos era em relação à 
realidade de defasagem 
do repasse per capita, ou 
seja, por criança que a 
rede conveniada ajuda a 
secretaria a cuidar. São 
cerca de cinco mil crian-
ças na capital que estão 

em CEIs, e o aumento dos 
repasses é essencial para 
que esse número seja 
ampliado”, destacou.

Durante o evento, o se-
cretário reiterou o cuidado 
e sensibilidade de Rogério 
Cruz ao atender as neces-
sidades da Educação. “O 
prefeito Rogério Cruz re-
cebeu a demanda com a 
sensibilidade de sempre, 
e fez o compromisso de 
estar aqui conosco, hoje, 
para esse anúncio tão im-
portante. Goiânia está em 
boas mãos e temos muito 
a agradecer”, afirmou.

Desde 2018, as unida-

des conveniadas da mo-
dalidade de convênio total 
recebiam R$ 300 per capi-
ta e as da modalidade de 
convênio parcial recebiam 
R$ 167. A partir de 2024, 
as Organizações da So-
ciedade Civil (OSC) man-
tenedoras das instituições 
conveniadas receberão R$ 
400 e R$ 223, respectiva-
mente. Com isso, o impac-
to financeiro anual do in-
vestimento será de mais 
de R$ 16 milhões, R$ 4 
milhões a mais do que foi 
repassado em 2023.

Ao todo, a rede muni-
cipal de Educação conta 

com 33 centros municipais 
de educação infantil con-
veniados, que auxiliam na 
oferta e ampliação de va-
gas para a população de 
Goiânia. Os repasses são 
feitos de forma bimestral, 
de acordo com a aprovação 
da prestação de contas do 
repasse anterior, de forma 
que um novo repasse só é 
liberado quando todos os 
pontos requeridos da pres-
tação forem atendidos.

A chefe de gabinete da 
SME, Débora Quixabeira, 
explicou a importância do 
aumento de repasses para 
as unidades conveniadas.

Solenidade é realizada no auditório da 
Secretaria Municipal de educação, com 
presença do titular da pasta, Rodrigo Caldas
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Turminha de deTeTives
Max, Berenice, Flor e Zeca - os detetives do 

Prédio Azul - invadiram a Mundo Animal. 
o novo combo Alegria da Selva, composto 

por um lanche com hambúrguer de 100g, 
uma porção de batatas fritas de 70g e um 

brinquedo colecionável sai por apenas R$31,90. 
As vendas iniciaram em 15 de junho e estão 
disponíveis por pouco tempo. Para garantir 

a sua coleção e desvendar grandes mistérios 
com essa turminha pra lá de especial, basta 

ir até a Mundo Animal lanchonete Temática, 
localizada na Rua T-42, 147, no Setor Bueno, 

em Goiânia. 

capaciTação nas férias
de 4 a 6 de julho a escola Interamérica vai 

oferecer curso sobre Aprendizagem Baseada 
em Projetos (ABP), uma ferramenta potente 

no processo de ensino e aprendizagem 
no século XXI. A capacitação é destinada 
à profissionais da educação, que terão a 

oportunidade de construir um projeto ABP, 
usando a metodologia desenvolvida pela 

escola Interamérica durante mais de 25 anos 
de estudos e pesquisas junto às escolas e aos 

profissionais-referência em educação no Brasil 
e no exterior. “Neste modelo o professor tem 

o importante papel de ser o mediador da 
aprendizagem do estudante”, conta a diretora 

pedagógica da escola, Vera lobo.

circuiTo 
gasTronômico lgBT

o bar Primo Pobre é um dos bares de 
Brasília presentes no primeiro circuito 
gastronômico lGBT do país. o “Sabor 

orgulho”é um projeto que faz parte 
do “Festival Brasília orgulho” que vem 

ocorrendo desde o dia 24 de junho e termina 
neste domingo, dia 09 de julho, com a 

Parada do orgulho lGBT, na esplanada dos 
Ministérios. o circuito gastronômico Sabor 

orgulho tem como objetivo impulsionar 
a criatividade de chefs e mixologistas a 

criarem pratos ou drinques com as cores do 
arco-íris, além de valorizar e dar ainda mais 

visibilidade às ações lGBTs pelo Brasil, tendo 
a gastronomia como plataforma. No Primo 

Pobre, a massa de suas famosas coxinhas 
de frango estão sendo feitas com corantes 

comestíveis e servidas em diversas cores. No 
cardápio de drinks, foram preparados shots 

coloridos feitos com suco de laranja ou manga, 
grenadine, vodka e curaçau blue e curaçau 

red. As lâmpadas do bar também estão nas 
cores do arco-íris. o cliente que comprar as 

criações ganha um broche personalizado, além 
de concorrer a uma vaga no trio-elétrico da 

Parada do orgulho lGBT.

Férias produtivas - 
emiliano Amaral, ator 
goiano atualmente 
está em São Paulo, 
realizando uma 
preparação no 
renomado Instituto 
Stanislavsky, para 
desempenhar um 
papel em uma 
minissérie de terror.

Tudo de Cor - A presidente do CoRAe, Centro 
de Orientação Reabilitação e Assistência ao 
encefalopata, Paulene Porta e artistas plásticos goianos, 
em parceria com o movimento Tudo de Cor, da Tintas 
Coral, e a Mais Cor Tintas realizam o “Tudo de Cor no 
Corae”. De 1 à 7 de julho de 8 às 18h, artistas plásticos, 
e voluntários em geral estarão pintando, repaginando 
as paredes e ambientes da referida instituição, com as 
tintas e materiais doados pela Tintas Coral.

Homenagem - No último dia 29 de junho na Câmara 
Municipal de Goiânia aconteceu sessão solene em 
homenagem aos profissionais de eventos através do 
Vereador léo josé e do empresário e diretor da Abrape 
Marcos Freitas entre os homenageados na foto o 
Produtor e assessor leo de jesus ao lado do vereador.
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Divulgação

4 Pelo voluntariado - Ator, produtor cultural, 
filósofo e voluntário. Aliás, o voluntariado é a 
mola propulsora da vida de Rômulo Vaz. Com a 
personagem Condessa Valéria Vaz, uma drag queen 
retrô, ele assiste pessoas em situação de rua e 
vulnerabilidade social, distribui comida e dá aulas 
de teatro. já tirou muita gente da rua com a arte 
e uma conversa muito convincente: a arte pode 
salvar. Rômulo também apresenta um programa 
de rádio, o Convescote Cultural, na Rádio 
Noroeste, recheado de assuntos do momento, 
entrevistas com quem conhece os problemas da 
comunidade, muita música e, é claro, solidariedade. 
“Tudo o que fazemos é pensando em melhorar a 
vida de alguém. A alegria de ver as pessoas bem não 
tem preço”, se emociona Rômulo.
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Paraiso Particular
o cantor Gusttavo lima, reuniu 300 convidados na última terça-feira (04) na Fazenda Balada, onde o cantor mora com a família, para a gravação do seu novo dVd “Paraíso 

particular” o cantor gravou 22 faixas inéditas.o novo trabalho do embaixador ainda teve participações de Maiara & Maraisa, hugo & Guilherme, Simone Mendes, Ana 
Castela, Murilo Huff, Wesley Safadão, Bruno & Marrone, Matheus & Kauan, Bruno & Denner, Gustavo Mioto, George Henrique & Rodrigo e Mari Fernandez.

Gusttavo lima e Anselmo Troncoso Marcelo Zangrandi, Rodrigo Mila e Breno Figueiredo
Rodolfo Alessi, Everton Albertoni, Raphael, 
Fabio Borges e Chico Silva

Mirella Mascarenhas e Rose Limma david Brasil e Caue Maciel
Breno Figueiredo, dennis Nazário, danillo Fonseca, 
Rafael de Paula e Cristiano Carvalho

Tim, Rafa Magalhães e Werlan Moura Anna Cintia e Idianara Pereira Bianka Muniz, Leo Dias, Ju Teles e Camilinha Ribeiro
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Fernando Diniz afirma que realiza 
um sonho na seleção brasileira

O técnico Fernando 
Diniz afirmou que 
realiza um sonho 

ao assumir a seleção brasi-
leira. A declaração foi dada 
durante entrevista coletiva 
realizada na tarde desta 
quarta-feira (5) na sede da 
Confederação Brasileira de 
Futebol (CBF). Segundo o 
treinador, que permanece-
rá à frente do Fluminense 
enquanto comanda a equi-
pe canarinho, seu objetivo 
é “servir bem o futebol na 
seleção brasileira”.

“Queria dizer que é uma 
mistura de alegria e honra 
estar aqui e ser escolhido, 
e convocado, para a missão 
de treinar a seleção brasi-
leira. É um sonho que se 
realiza. Pretendo, como fiz 
em todos os lugares, servir 
bem o futebol na seleção 
brasileira”, declarou Diniz.

Na entrevista, o treina-
dor falou também do es-
tilo de jogo que pretende 
adotar na seleção brasi-
leira. Segundo o novo co-
mandante da equipe cana-
rinho, o objetivo é colocar 

em prática as ideias pelas 
quais ele se notabilizou 
nos clubes que dirigiu: 
“Meu estilo de jogo todos 
vocês conhecem. Vou ten-
tar reproduzir aqui o que 
me trouxe aqui. O que 
terei é a melhor matéria-
-prima do mundo, com jo-
gadores renomados”.

Ao ser questionado so-
bre as futuras convocações, 
Diniz afirmou que seu cri-
tério será o de chamar os 
jogadores que estiverem 
apresentando o melhor fu-
tebol no momento: “Minha 
ideia é convocar os melho-
res jogadores para vencer 
o próximo jogo. Preparar 
a seleção para mim é isso”.

A estreia do técnico 
no comando da seleção 
brasileira será no mês 
de setembro, nos dois 
compromissos iniciais do 
Brasil pelas Eliminatórias 
para a Copa do Mundo de 
2026, contra a Bolívia, no 
dia 4, e contra o Peru, no 
dia 12. A primeira convo-
cação de Diniz será reali-
zada em agosto.

Técnico interino
O contrato do atual trei-

nador do Fluminense com 
a CBF será de um ano, a 
partir de setembro, quan-
do começam os jogos das 
Eliminatórias para a Copa 
do Mundo de 2026. Diniz 

substituirá o técnico interi-
no Ramon Menezes.

A duração do vínculo 
de Fernando Diniz com a 
seleção coincide com a ex-
pectativa de contratação 
do técnico italiano Carlos 
Ancelotti para assumir a 

equipe brasileira a partir 
de meados do próximo 
ano. Ancelotti tem contra-
to com o Real Madrid (Es-
panha) até junho de 2024.

Segundo o presidente 
da CBF, Ednaldo Rodrigues, 
Diniz será acionado para 

treinar a seleção nos perí-
odos de Datas Fifa, quando 
os campeonatos de clubes 
serão interrompidos. O ob-
jetivo, segundo o dirigente, 
é que não haja conflito com 
as atividades de Diniz à 
frente do Fluminense.

Técnico estreia em 4 de setembro, 
no primeiro jogo das Eliminatórias Di
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